

秋晴れの中、調理科保護者会を開催

晴天に恵まれ、10月5日（火）2年生、6日（水）3年生、7日（木）1年生の保護者会を開催しました。

主事の日程説明の後、実習授業参観をしていただきました。感謝の気持ちを込めて美味しい料理を作ろうと真剣なまなざしで料理に取り組む生徒たちの姿に、写真を撮ったり、作り方を質問されていました。

校長から「保護者会がお子様の進路実現への意欲を高める一助になっていただきたい」と挨拶があり、主事から「調理科の学習内容と基礎学力向上」、「一流企業（ホテル・レストラン）への就職」、「目標を持った大学進学」など各学年に応じた学習指導と進路指導のお話をさせていただきました。

本校音楽科生徒の生演奏のもと、生徒の凝ったお料理を試食していただき、ゆったりとした気分を味わっていただきました。代表生徒お礼の挨拶、調理実習先生方から「調理師の心構え」のお話があり、保護者代表からは「我が子の成長する姿に感動し、先生方のご指導に感謝申し上げます。11月3日（水・祝）「学校祭」には家族全員で参加したい」とお礼のお言葉をいただいて閉会となりました。

【三年生内定企業】ホテルオークラ東京、ザ・リッツ・カールトン日光、日光金谷ホテル
京都下鴨茶寮、ミッシェルガーデンコート、ペニーレイン他



全体会での校長・主事挨拶



調理室での様子



西洋料理(1年)



音楽科生徒による生演奏



代表生徒お礼の挨拶



日本料理(3年)



中国料理(2年)



西洋料理(3年)